

# 恒例の「地域の皆様への感謝の会」を開催しました

平成22年11月23日(火・祝)、恒例の「地域の皆様への感謝の会」を大塚山処分場にて開催しました。今回で15回目となります。当日は雨天にもかかわらず、200名近くの地元の方々にご来場頂きました。降ろし場や水処理施設の場内見学、現在の状況等をご説明し懇談会を行いました。

## 【水処理施設見学の様子】



## 【埋立地見学・廃棄物サンプル展示の様子】



## 【弊社会長挨拶の様子】



## 【11月26日付の房総新聞に記事が掲載されました】

地域の皆様への感謝の会  
大平興産株式会社



▲地元の理解に対し感謝する山上会長

地域の皆様への感謝の会

### 環境に万全を期す

大平興産(株)／大塚山処分場

産業廃棄物処理業・大平興産(株)の上級代表取締役 〓 本社／東京都千代田区 〓 では二十三日、富津市関の同社大塚山処分場(管理型最終処分場)で「地域の皆様への感謝の会」を開催、埋め立て現場や浄水施設の公開も行った。

同社は昭和四十六年に創立、同六十年大塚山処分場(第一処分場)で操業、平成四年に埋め立て終了。同

---

年第二処分場を、更に同二  
十年十月には第三処分場第  
一期の操業を開始した。第  
三処分場設置許可前に、処  
分場下流側に設置の観測井  
で場内保有水漏洩を示すデ  
ータが測定されたことから  
その原因究明と改善に全社  
を挙げて取り組んできた。  
現在稼働中の第三処分場は、  
砂質凝灰岩からなる不透水  
性地層である天然地盤だが、  
遮水二重シートを底面と側  
面に設置し、地下水汚染対  
策に万全を期している。

また、平成九年に民間の  
廃棄物処理業では国内初と  
なるISO14001の認  
証を取得。この環境マネジ  
メントシステムによる施設  
や構造物の保守・点検並び  
に稼働状況の監視等を日常  
的に行い、周辺地域への環  
境負荷の低減に努めている。  
感謝の会で山上会長は

「処分場を見学していただ  
きたかったのですが、生憎  
の雨で残念です。皆様のご  
理解あつての会社です。今  
後も環境保全に万全を期し  
ていく所存」と挨拶。来賓  
の吉本充眞氏は「私達が生  
活する上で大切な仕事。産  
業廃棄物は十三品目に分け  
られ、リサイクルに使う物  
廃棄する物をしっかりと管理  
している企業」と、高梨良  
勝地元市議は「民間業界初  
のISO認証を取得するな  
ど、企業努力で苦難を乗り  
越えている」と、同社の企業  
姿勢を称えた。また、区長  
代表・吉田行夫高溝区長は  
「先日、処分場を見学したが  
ゴミ一つない。今日は八月  
に御披露目した神輿で会を  
盛り上げます」と挨拶。こ  
の後、平野武男湊川を美し  
くする会長の発声で乾杯、  
アトラクションが催された。